

---

*LES ORIGINES DES BOURGEOIS D'EDMUNDSTON, NOUVEAU BRUNSWICK  
L'ASCENDANCE DE CHARLES BOURGEOIS, CONJOINT DE CHARLOTTE GOGUEN*



---

*THE ORIGINS OF EDMUNDSTON, NEW BRUNSWICK BOURGEOIS'  
THE ANCESTRY OF CHARLES BOURGEOIS, HUSBAND OF CHARLOTTE GOGUEN*

---

*Par/by Marc Bourgeois, Chelsea, QC*  
[Histoire-de-Bourgeois.ca](http://Histoire-de-Bourgeois.ca) / [The-Bourgeois-Story.ca](http://The-Bourgeois-Story.ca)

## Tables des Matière - Table of Contents

Descendants de Charles Lemuel Bourgeois -- Descendants of Charles Lemuel Bourgeois	3
Charles A. Bourgeois époux de Marie Leménager -- Charles A. Bourgeois spouse of Marie Leménager	5
Postscriptum -- Postscript	9

Page 2

Version 2

Date 30 Janvier / January 2023

# Descendants de Charles Lemuel Bourgeois

## Descendants of Charles Lemuel Bourgeois

Les recherches généalogiques démontrent que les Bourgeois natifs d'Edmundston sont les descendants de Charles Lemuel Bourgeois, fils de Charles Bourgeois et Charlotte Goguen, né à Macca, en Nouvelle-Écosse, 2 juin 1888, et d'Edith McKillian, fille de Lawrence McKillian et Margaret Burk (Bourque), née le 11 février 1891 à Joggins-Mines, en Nouvelle-Écosse.

Quoiqu'il soit assez facile de démontrer le lien entre Charles Lemuel Bourgeois et ses parents Charles Bourgeois et Charlotte Goguen par le biais de l'acte de mariage de Charles Lemuel à Edith McKillian inscrit dans le registre de l'église St-Thomas Aquinas de Joggins, en Nouvelle-Écosse, il est plus difficile de faire le lien entre Charles Bourgeois marié à Charlotte Goguen et ses parents, parce que nous ne sommes pas en mesure d'identifier un document, tel qu'une inscription dans un registre de mariage, qui le relie directement à ses parents.

Nous savons, d'après le [recensement effectué à Rivière-Hébert, dans le comté de Cumberland en Nouvelle-Écosse, en 1891](#)<sup>1</sup>, que la famille de Charles Bourgeois, né au Nouveau-Brunswick, marié à Charlotte Goguen, née elle aussi au Nouveau-Brunswick, inscrite comme « Lottie » au recensement, est le résultat du deuxième mariage de Charles, car Charles a treize ans de plus que son épouse qui a 27 ans lors du recensement et que [Frédéric, son fils aîné âgé de 16 ans](#) lors du recensement, est seulement 11 ans plus jeune que Charlotte, sa supposée mère. Il est donc évident que Charlotte n'est pas la mère biologique de Frédéric et qu'il nous faudra donc identifier la mère de Frédéric pour clarifier les liens de famille.

Ce même recensement montre que Charles, père, occupe le poste de chef de section avec la Joggins Railway de la Nouvelle-Écosse.

Le [recensement indique aussi que le couple a trois autres enfants](#): Harry, âgé de 7 ans et Williams, âgé de 5 ans, tous deux nés au Nouveau-Brunswick, et Lancey,

Genealogical research demonstrates that the Bourgeois born in Edmundston are descendants of Charles Lemuel Bourgeois, son of Charles Bourgeois and Charlotte Goguen, born in Macca, Nova Scotia, June 2, 1888, and Edith McKillian, daughter of Lawrence McKillian and Margaret Burk (Bourque), born February 11, 1891, Joggins Mines, Nova Scotia.

Although it's easy enough to demonstrate the link between Charles Lemuel Bourgeois and his parents Charles Bourgeois and Charlotte Goguen through the marriage act of Charles Lemuel to Edith McKillian registered in the St-Thomas Aquinas Church in Joggins, Nova Scotia, it is more difficult to make the connection between Charles Bourgeois married to Charlotte Goguen, and his parents, because we are unable to identify any document, such as an entry in a marriage registry, that directly links him and his parents.

We know, from the [census performed in Rivière-Hébert, Cumberland County, Nova Scotia, in 1891](#)<sup>2</sup>, that the family of Charles Bourgeois, born in New Brunswick, married to Charlotte Goguen, also born in New Brunswick, listed as “Lottie” in the census, is the result of Charles' second marriage, because Charles is thirteen years older than his wife, who was 27 at the time of the census, and [Frederick, his eldest son aged 16 in the census](#), is only 11 years younger than his supposed mother Charlotte. It is thus clear that Charlotte is not Frédéric's, biological mother and that we will need to identify Frédéric's mother to clarify the family ties.

The same census shows that Charles, the father, is a Section Foreman with the Joggins Railway of Nova Scotia.

The [census also indicates that the couple has three other children](#): Harry, 7 years old and Williams, 5 years old, both born in New Brunswick, and Lancey, 2 years

<sup>1</sup> La famille est repartie sur deux pages du recensement.

<sup>2</sup> The family is spread over two pages of the census.

âgé de 2 ans, né en Nouvelle-Écosse. Lancey serait de toute évidence notre Charles Lemuel né le 2 juin 1888.

Toute trace de Charles Bourgeois et Charlotte « Lottie » Goguen disparaît après le recensement de 1891.

Toutes tentatives de trouver des documents liés à cette famille avant 1891 ont, jusqu'à présent, été en vain.

Selon la « [List or Manifest of Alien Passenger applying for admission](#) » de l'état du Maine pour novembre 1911<sup>3</sup>, Charles Lemuel, inscrit comme « Lemuel » dans le document, a 24 ans et vit à Joggins avec sa conjointe Edith. Il est inscrit comme mécanicien de locomotive et a comme destination Brownville (Maine), où vit son frère Harry.

Ce document semble confirmer que Charles Lemuel est en fait « Lancey » trouvé dans le recensement de 1891, fondé sur l'âge et la relation à Harry, son frère.

Les registres de naissance de la Nouvelle-Écosse et du Nouveau-Brunswick ainsi que les registres d'église de Joggins, en Nouvelle-Écosse et d'Edmundston, au Nouveau-Brunswick nous indique que [Charles Lemuel « Lancey »](#) et son épouse Edith McKillian ont eu dix enfants :

- 1- Loretta Grace (1907),
- 2- Florence Véronica (1911),
- 3- Ruby Kathleen « Catherine » (1912),
- 4- Renovia « Nodie » Margaret Mary (1913),
- 5- Carl Lemuel (1917),
- 6- Mildred Mary (1920),
- 7- Monica Gertrude (1922),
- 8- Leona Lavona « Levona » Agathe (1925),
- 9- Joseph Huber Eugène (1928) and
- 10- Murray Lawrence (1931).

La famille déménage à Edmundston, au Nouveau-Brunswick avant 1920 où leur fille Mildred Mary ainsi que les quatre derniers enfants naissent. Nous les retrouvons au [recensement de 1921](#), demeurant sur la Canada Road à Edmundston. Seule Florence Véronica n'est pas comptée dans le recensement, la raison de

old, born in Nova Scotia. Lancey would obviously be our Charles Lemuel born June 2, 1888.

All traces of Charles Bourgeois and Charlotte "Lottie" Goguen disappear after the 1891 census.

All attempt to find records related to this family prior to 1891 have, to date, been fruitless.

According to the ["List or Manifest of Alien Passenger applying for admission" of the State of Maine for November 1911](#)<sup>4</sup>, Charles Lemuel, registered as "Lemuel" in the document, is 24 years old and living in Joggins with his wife Edith. He is listed as a locomotive engineer and has as a destination Brownville (Maine), where his brother Harry is living.

This document seems to confirm that Charles Lemuel is in fact "Lancey" found in the 1891 census based on age and the relationship to Harry, his brother.

Nova Scotia and New Brunswick birth records as well as the church records in Joggins, Nova Scotia and Edmundston, New Brunswick tell us that [Charles Lemuel "Lancey"](#) and his wife Edith McKillian had ten children:

- 1- Loretta Grace (1907),
- 2- Florence Véronica (1911),
- 3- Ruby Kathleen "Catherine" (1912),
- 4- Renovia "Nodie" Margaret Mary (1913),
- 5- Carl Lemuel (1917),
- 6- Mildred Mary (1920),
- 7- Monica Gertrude (1922),
- 8- Leona Lavona "Levona" Agathe (1925),
- 9- Joseph Huber Eugène (1928) and
- 10- Murray Lawrence (1931).

The family moved to Edmundston, New Brunswick before 1920 where daughter Mildred Mary as well as the last four children are born. We find them in the [1921 census](#) residing on Canada Road in Edmundston. Only Florence Véronica is not counted in the census, the reason of which is not clear<sup>6</sup>. All except Edith, listed as Mary in the census, are registered first as being English Canadian, which is later corrected to read French

<sup>3</sup> L'inscription est répartie sur 2 pages de microfiches

<sup>4</sup> The entry is spread across 2 microfiche pages.

<sup>6</sup> While she does not appear in the Canadian 1921 census, she does appear in the United States 1930 census of Fitchburg, Massachusetts, living with her maternal grandmother, Margaret McKinnon.

ceci n'est pas claire<sup>5</sup>. Tous sauf Edith, inscrite comme Mary au recensement, sont inscrits premièrement comme étant Canadiens anglais, ce qui est corrigé par la suite pour lire Canadiens français. Edith, la mère, est inscrite comme étant Irlandaise.

[Edith McKillian Bourgeois](#) décède le 20 janvier 1954 à Edmundston. À sa mort, elle résidait au 10 rue Parc à Edmundston, avec son époux. Le certificat de décès indique aussi qu'elle est d'origine irlandaise, de par ses parents, ce qui est confirmé par les recensements de 1891 et 1921. Elle est inhumée à Edmundston le 23 juin 1954.

[Charles Lemuel](#) décède à Edmundston un an plus tard, le 18 juin 1955. Il réside toujours au 10 rue Parc à Edmundston lors de son décès. Le certificat de décès indique qu'il est né à Maccan, en Nouvelle-Écosse, le 3 juin 1887, et qu'il est retraité de la C.N.R. (Canadian National Railway).

Le [certificat de décès](#) enregistré par sa fille Rudy Kathleen « Catherine » Tighe indique qu'il est *d'origine irlandaise* comme celle de sa défunte épouse, mais il n'y a aucune preuve de ceci et cela contredit le recensement de 1891 qui indique que ses parents ainsi que ses grands-parents sont nés au Nouveau-Brunswick à l'exception de sa grand-mère du côté de sa mère qui est née à l'Île-du-Prince-Edward. Comme nous l'avons vue plus tôt, le recensement de 1921 le montre comme étant d'origine canadienne-française. Il est inhumé à Edmundston le 21 juin 1955.

Mais ceci ne nous donne toujours pas l'ascendance de Charles Bourgeois conjoint de Charlotte Goguen.

Canadian. Edith, the mother, is listed as being Irish.

[Edith McKillian Bourgeois](#) died on January 20, 1954, in Edmundston. At the time of her death, she was living at 10 Park Street in Edmundston, with her husband. The death certificate also indicates that she is of Irish origin, which she derives from her parents and which is confirmed by the censuses of 1891 and 1921. She is buried in Edmundston on June 23, 1954.

[Charles Lemuel](#) died in Edmundston, one year later, on June 18, 1955. He was still living at 10 Park Street in Edmundston at the time of his death. The death certificate indicates he was born in Maccan, Nova Scotia, on June 3, 1887, and is retired from the CNR (Canadian National Railway).

The [certificate of death](#) recorded by his daughter Rudy Kathleen "Catherine" Tighe shows him as having *Irish origins* like his deceased wife, but there is no evidence of this and it contradicts the 1891 census indicating that his parents and grandparents were born in New Brunswick, with the exception of his grandmother on his mother's side who was born in Prince Edward Island. As we saw earlier, the *1921 census shows him as being of French Canadian origin*. He is buried in Edmundston on June 21, 1955.

But this still doesn't provide us the ancestry of Charles Bourgeois, husband of Charlotte Goguen.

## Charles A. Bourgeois époux de Marie Leménager

### Charles A. Bourgeois spouse of Marie Leménager

Il arrive que les familles migrent souvent d'un endroit à un autre en groupe familial élargi, soient enfants et parents, frères et sœurs, etc., ou qu'ils finissent par se reconstituer dans une région donnée au fil du temps. Il est donc de mise, de faire une étude élargie des Bourgeois d'Edmundston et de la région avoisinante

Families often migrate from one place to another as an extended family group, i.e. children and parents, siblings, etc., or end up reconstituting the family group in a given area over time. It is therefore appropriate to do an expanded study of the Bourgeois' of Edmundston and the surrounding area to see if we could find other clues.

<sup>5</sup> Bien qu'elle n'apparaisse pas dans le recensement canadien de 1921, elle apparaît dans le recensement américain de 1930 de Firchburg, Massachusetts, vivant avec sa grand-mère maternelle, Margaret McKinnon.

pour voir si nous pourrions trouver d'autres indices.

Une étude plus approfondie des Bourgeois de la région nous montre qu'un Charles A. Bourgeois, fils d'Armant Bourgeois et Marie Goguen et conjoint de Marie Leménager, demeurant sur la 21e Avenue à Edmundston, décède le 26 octobre 1935.

Le certificat de décès indique qu'il résidait à Edmundston depuis 6 ans, soit depuis 1929, lors de son décès. Le certificat indique aussi qu'il est né le 14 mars 1852, à Grande-Digue au Nouveau-Brunswick, ce qui correspond de étroitement aux données retrouvées pour le père de Charles Lemuel « Lancey » dans le recensement de 1891, mais l'épouse ne correspond pas à Charlotte Goguen.

En poussant plus loin les recherches sur ce Charles A. Bourgeois nous trouvons que Charles A. Bourgeois a marié Marie Leménager, fille de Dominique Leménager et de Marguerite Gallant, à l'église de St-Thomas Aquinas à Joggins-Mines en Nouvelle-Écosse, le 31 aout 1903.

Le registre de la province nous indique que Charles A. réside à Maccan, en Nouvelle-Écosse, lors de son mariage, qu'il est veuf, a 45 ans, est né au Nouveau-Brunswick et est chef de section pour la compagnie de chemin de fer. Marie Leménager a 32 ans, est célibataire et résidente de Shédiac-Bridge, au Nouveau-Brunswick, où elle est née.

Cette découverte nous démontre que Charles A. Bourgeois décédé à Edmundston en 1935 vivait à Maccan, en Nouvelle-Écosse, lieu de naissance de Charles Lemuel (Lancey), en 1903, qu'il était chef de section pour le chemin de fer comme Charles marié à Charlotte Goguen et qu'il était veuf, ce qui pourrait expliquer la disparition de Charlotte Goguen après le recensement de 1891.

Mais, il faut aller encore plus loin ; nous savons que le mariage de Charles Bourgeois à Charlotte Goguen était le deuxième mariage de Charles et que Frédéric son fils né en 1874 selon le recensement de 1891 était de ce premier mariage. Nous savons aussi que Charles A. Bourgeois, conjoint de Marie Leménager, est né à Grande-Digue et que ses parents étaient Armant Bourgeois et Marie Goguen.

En utilisant ces informations, nous retrouvons le baptême de Charles Bourgeois à l'église Notre-Dame-

A more in-depth study of the Bourgeois of the region shows that a Charles A. Bourgeois, son of Armant Bourgeois and Marie Goguen and spouse of Marie Leménager, residing on 21st Avenue in Edmundston, died October 26, 1935.

The death certificate indicates that he had resided in Edmundston for 6 years, or since 1929, when he died. The certificate also indicates that he was born on March 14, 1852, in Grande-Digue, New Brunswick, which corresponds closely to the data found for the father of Charles Lemuel "Lancey" in the 1891 census, but the wife does not match Charlotte Goguen.

Upon further investigation on this Charles A. Bourgeois, we find that Charles A. Bourgeois married Marie Leménager, daughter of Dominique Leménager and Marguerite Gallant, in the St-Thomas Aquinas Church in Joggins Mines, Nova Scotia, on August 31, 1903.

The provincial registry indicates that Charles A. resided in Maccan, Nova Scotia, at the time of his marriage, that he was widowed, was 45 years old, was born in New Brunswick and was a Section Foreman for the railway company. Marie Leménager is 32 years old, single, and a resident of Shédiac Bridge, in New Brunswick, where she was born.

This discovery shows that the Charles A. Bourgeois who died in Edmundston in 1935 lived in Maccan, Nova Scotia, birth place of Charles Lemuel (Lancey), in 1903, that he was a Section Foreman for the railway, as was Charles married to Charlotte Goguen, and that he was a widower, which would explain the disappearance of Charlotte Goguen after the 1891 census.

But we must go still further; we know that Charles Bourgeois' marriage to Charlotte Goguen was his second marriage and that Frederick, his eldest son born in 1874 according to the 1891 census, was from his first marriage. We also know that Charles A. Bourgeois married to Marie Leménager was born in Grande-Digue and that his parents were Armant Bourgeois and Marie Goguen.

Using this information, we find Charles Bourgeois baptism records in the Notre-Dame-de-la-Visitation

[de-la-Visitation](#) à Grande-Digue montrant qu'il est baptisé le 21 mars 1852 et né le 14 mars 1852, fils d'Armand Bourgeois et Domitille Goguen, ce qui correspond aux données du certificat de décès de Charles A. Bourgeois.

Dans le même registre, nous retrouvons aussi le [mariage d'un Charles Bourgeois à Olive Gallant le 22 janvier 1872](#), mais sans mention des noms des parents de l'une ou l'autre des parties. Nous présumons que c'est le même Charles que le fils d'Armand, car nous ne repérons aucun autre Charles dans la région de Grande-Digue qui satisfait aux critères d'âge, d'état matrimonial, etc.

En scrutant le registre de l'église Notre-Dame-de-la-Visitation de Grande-Digue, nous retrouvons le baptême de plusieurs enfants de Charles et Olive Gallant, dont Roseanne le 23 juin 1873, Frédéric le 1er décembre 1874 et André le 29 juillet 1876. Ce dernier décède le 26 novembre de la même année.

Olive Gallant décède six mois plus tard le 7 mai 1877 à Grande-Digue.

Ceci nous fournit **deux nouveaux indices** qui nous aideront à identifier les parents de Charles Bourgeois marié à Charlotte Goguen.

**La première** est que le Frédéric, mentionné dans le recensement de 1891, né en 1874, correspond en tout point au Frédéric, enfant de Charles Bourgeois et Olive Gallant, retrouvé dans le registre de l'église de Notre-Dame-de-la-Visitation à Grande-Digue.

**La deuxième** est que les deux Charles seraient veufs, Charles marié à Olive Gallant dès 1877 et Charles marié à Charlotte Goguen, quelque temps avant 1884 et la naissance de son fils Harry. Il est donc possible que Charles se soit remarié à Charlotte Goguen après le décès d'Olive Gallant.

**Un autre indice** peut être trouvé dans l'inscription au registre pour le baptême Guillaume Bourgeois, fils de Charles Bourgeois et Charlotte Goguen qui donne comme marraine Rosanne Bourgeois, qui serait possiblement la fille ainée de Charles Bourgeois et Olive Gallant.

**Un dernier indice** peut être trouvé dans l'acte de mariage de Geneviève Bourgeois, *fille de Charles A. Bourgeois et Marie Leménager*, à Alphonse Gallant, fils

[registry in Grande-Digue](#) showing he was baptized on March 21, 1852, and born on March 14, 1852, son of Armand Bourgeois and Domitille Goguen, which corresponds to the data of the death certificate of Charles A Bourgeois.

In the same register, we also find the [marriage of a Charles Bourgeois to Olive Gallant on January 22, 1872](#), but without mention of the names of the parents of either of the parties involved. We assume it is the same Charles as the son of Armand, because we can't identify any other Charles in the region of Grande-Digue that satisfies the criteria of age, marital status, etc.

By scanning the registry of Notre-Dame-de-la-Visitation church in Grande-Digue, we find the baptism of several of Charles and Olive Gallant's children, including Roseanne born June 23, 1873, Frédéric born December 1, 1874, and André born on July 29, 1876. André died on November 26th of the same year.

Olive Gallant died six months later on May 7, 1877, in Grande-Digue.

This provides us with **two new clues** that help us to identify the parents of Charles Bourgeois married to Charlotte Goguen.

The **first** is the Frederick, mentioned in the census of 1891, born in 1874 corresponds in all points to the Frédéric, child of Charles Bourgeois and Olive Gallant, found in the register of the Notre-Dame-de-la-Visitation Church in Grande-Digue.

The **second** is that the two Charles would be widowers, Charles married to Olive Gallant as of 1877 and Charles married to Charlotte Goguen, sometime prior to 1884 and the birth of his son Harry. It is therefore possible that Charles married Charlotte Goguen after the death of Olive Gallant.

**Another clue** can be found in the entry for the baptism of Guillaume Bourgeois, son of Charles Bourgeois and Charlotte Goguen which gives as the godmother Rosanne Bourgeois, which would possibly be the eldest daughter of Charles Bourgeois and Olive Gallant.

**A last clue** may be found in the registry entry for the marriage of Geneviève Bourgeois, *daughter of Charles A. Bourgeois and Marie Leménager*, and Alphonse

de Joseph Gallant et Mary Ann Quinn, le 27 aout 1935, à l'église Immaculée-Conception d'Edmundston où l'on retrouve le texte ;

*« nous avons reçu leur consentement mutuel de mariage et leurs avons donné bénédiction nuptiale en présence de Joseph Gallant et de Charles Lemuel Bourgeois. »*

Ce texte démontre un lien étroit entre Geneviève Bourgeois et Charles Lemuel Bourgeois qui remplace Charles A. Bourgeois comme témoin au mariage de sa fille, possiblement le fait que Charles Lemuel soit son demi-frère.

En analysant l'ensemble de ces indices *en respectant le standard des preuves généalogiques*, nous pouvons conclure que Charles Bourgeois marié à Charlotte Goguen est la même personne que Charles A. Bourgeois marié à Marie Leménager, décédé à Edmundston en 1935 et donc un descendant d'Armand Bourgeois et Domitille Goguen, et donc de descendance acadienne.

Charles, le père de Charles Lemuel Bourgeois, se serait alors marié trois fois, une première fois à Olive Gallant à Grande-Digue, une deuxième fois à Charlotte Goguen dans la région de Cocagne où sont nés leurs deux premiers enfants et une dernière fois à Marie Leménager à Joggins en Nouvelle-Écosse.

Cette conclusion quoique valide n'est toujours que préliminaire, car la vraie preuve du lien direct entre Charles marié à Charlotte Goguen, et Armand Bourgeois dépend d'une preuve documentaire liant les deux individus qui, à ce jour, n'a pas été retrouvée.

Les conclusions faites, nous pouvons dire avec un peu de réserve que les Bourgeois natifs d'Edmundston sont des descendants de Charles Lemuel (à Charles A., à Armant « Armand », à Alain, à Pierre-Benjamin, à Claude, à Germain, à Jacques « Jacob ») Bourgeois. Jacques « Jacob » Bourgeois étant arrivé à Port-Royal, Acadie vers 1641.

Pour de plus amples informations, visitez <https://histoire-de-bourgeois.ca>.

Gallant, son of Joseph Gallant and Mary Ann Quinn, on August 27, 1935, in the Immaculée-Conception church of Edmundston where we find the text;

*“we received their mutual consent of marriage and gave them our nuptial blessing in the presence of Joseph Gallant and Charles Lemuel Bourgeois.”*

This text demonstrates a close link between Geneviève Bourgeois and Charles Lemuel Bourgeois, who replaces Charles A. Bourgeois as a witness at the wedding of his daughter, possibly the fact that Charles Lemuel is her half-brother.

By analyzing all of these clues *in accordance with the genealogical standard of proof*, we conclude that Charles Bourgeois married to Charlotte Goguen is the same person as Charles A. Bourgeois married to Marie Leménager, who died in Edmundston in 1935 and therefore a descendant of Armand Bourgeois and Domitille Goguen, and therefore of Acadian descent.

Charles, the father of Charles Lemuel Bourgeois, would have married three times, first to Olive Gallant in Grande-Digue, next to Charlotte Goguen in the region of Cocagne where their first two children are born and finally to Marie Leménager in Joggins, Nova Scotia.

This conclusion although valid is still only preliminary, because the real proof of the direct link between Charles married to Charlotte Goguen, and Armand Bourgeois depends on documentary evidence linking the two individuals which, to date, has not been found.

The conclusions made, we can say with little reserve that the Bourgeois' born in Edmundston are descendants of Charles Lemuel (son of Charles A., son of Armant "Armand", son of Alain, son of Pierre-Benjamin, son of Claude, son of Germain, son of Jacques "Jacob") Bourgeois. Jacques "Jacob" Bourgeois arrived in Port Royal, Acadia in 1641.

For further information go to <https://histoire-de-bourgeois.ca>.

## **Postscriptum**

### **Postscript**

Postscriptum : Juste avant la tenue des Retrouvailles Bourgeois du CMA2014 à Saint-Basile, au Nouveau-Brunswick, Judy Bourgeois, petite-fille de Charles Lemuel Bourgeois, m'a fourni des notes manuscrites décrivant les histoires orales de la famille qui montrent Charles Amand Bourgeois, son arrière-grand-père comme s'étant marié à trois reprises. Tout d'abord à une Gallant, deuxièmement à une Loretta Gogon (c.-à-d., Charlotte Goguenne) et enfin à Marie Leménager. Ces informations correspondent aux découvertes faites au cours de mes recherches sur les origines de la famille et valident les origines des Bourgeois d'Edmundston tel que décrit ci-dessus.

Postscript: Just prior to the CMA2014 Retrouvailles Bourgeois family gathering in St-Basile, New Brunswick, Judy Bourgeois, granddaughter of Charles Lemuel Bourgeois, provided me with handwritten notes describing the oral histories of the family which shows Charles Amand Bourgeois, her great-grandfather as being married three times. First to a Gallant, secondly to a Loretta Gogon (i.e., Charlotte Goguen) and finally to Marie Leménager. This information corresponds to that discovered during my research on the origins of the family and validates the origins of the Edmundston Bourgeois as described above.